



Con W. Arthur Vuelve "Quinta Pata del Gato"

El regreso de "La Quinta Pata del Gato", una programación especial con motivo del Combate Naval de Iquique, y una serie de reportajes sobre Chiloé son algunas de las novedades que incluirá Canal 5 en su cartelera en los próximos meses.

La primera edición 1983 de "La Quinta Pata del Gato", que se transmitirá el próximo martes a las 21:30 horas, se grabó en la casa de Germán Becker. El nombre de ese programa es "Cafeteleserieteatro", en el cual la conversación giró fundamentalmente en torno al teatro. Además del dueño de casa y del moderador Enrique Evans, estuvieron presentes el dramaturgo Egon Wolff, la actriz Pury Durante y Willy Arthur. Este último se integró al programa como invitado estable.

El programa, que dirige Artemio Espinosa y produce Gonzalo Chamorro, conservará la misma estructura del año pasado: "la idea del programa es conversar. Lo que queremos es reproducir una sobremesa de cualquier casa chilena, por eso no le hacemos ningún corte a la grabación".

El próximo capítulo, en el cual el tema será el humor, se llama "Me Río Porque me Río" y se grabará el lunes en casa de Coco Legrand. Para las siguientes semanas están en carpeta "Los Super Alcaldes", "Ese Mar que Tranquilo te Baña", "Vale la Pena la Pena de Muerte?", "Adiós Muchachos Compañeros de mi Vida?", y "Europa, Sandwich de Mísiles".

El martes 22 de mayo a las 21:30 horas, W. Arthur y sus invitados se presentarán en el Teatro Municipal de Iquique para recordar el Combate Naval de Iquique.

Por otra parte, el gerente del Canal de la UCV, Víctor Bielefeldt, informó que entre el 16 y el 20 de mayo la estación transmitirá, a las 21:30 horas, los aspectos más relevantes de la Conferencia Internacional sobre Recursos Marinos del Pacífico.

El domingo 22, con motivo de celebrarse el Día de las Glorias Navales, se transmitirá, entre las 17:30 y las 19:30 horas, un programa especial. Incluirá una serie de películas como "Hombre de Mar", que trata de la rigurosa formación de los grumetes en la Isla Quiriquina; "Reencuentro con la Esmeralda", en la cual se muestra el barco en las profundidades de la rada de Iquique; "Chile, paralelo 56 Sur", documental sobre las labores de abastecimiento y mantención de los faros del sur.

Entretanto, en el estudio, se entrevistará al cadete más joven de la Escuela Naval, al Almirante Sepúlveda, director de instrucción de la Armada, al director del personal de la Armada, Almirante Ramón Undurraga, quien es uno de los descendientes de Arturo Prat, y el actual comandante de la Esmeralda.

Finalmente, Bielefeldt informó que el director Fernando Briceño se encuentra en estos momentos en Chiloé, donde comenzó a preparar una serie de reportajes sobre la historia, arquitectura, habitantes y otros aspectos de la isla. El primero de estos programas se transmitirá en septiembre.

R. G. U.

Con W. Arthur vuelve "Quinta pata del gato". [artículo]

FECHA DE PUBLICACIÓN

1983

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Con W. Arthur vuelve "Quinta pata del gato". [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)